



**Elisabeth Schröder,**  
Jahrgang 1951, verheiratet, vier Kinder  
Meisterin der ländlichen Hauswirtschaft

Elisabeth Schröder lebt seit fast 50 Jahren im Dossenwald in Dossenheim. Dort bewirtschaftet sie zusammen mit Ihrem Mann einen Ackerbaubetrieb. Auf ihrem Hof betreibt sie einen Bauernladen.

Bis Anfang diesen Jahres war Elisabeth Schröder die Vorsitzende des Dossenheimer Landfrauenvereins, den sie vor 40 Jahren mitgegründet hat. Bei den Kreis-Landfrauen Heidelberg-Sinsheim ist sie weiterhin Vorsitzende. In mehreren Dossenheimer Vereinen kennt man sie als engagiertes Mitglied.

Schwerpunkte in der Kommunalpolitik sind für Elisabeth Schröder die Landwirtschaft, die Umwelt und die Vereinsarbeit. Der Kontakt zu ihren Mitbürgern und deren Wohl liegen ihr besonders am Herzen.

Seit 1999 ist sie Mitglied im Gemeinderat. Gerne würde sie auch weiterhin in diesem Gremium mitarbeiten.

Für die Freien Wähler im Wahlkreis 3 des Rhein-Neckar-Kreises (Dossenheim, Hirschberg, Schriesheim) ist Elisabeth Schröder seit 2004 Mitglied des Kreistages. Sie wurde für die kommende Wahl auf Platz 1 der Liste nominiert.